

La UdL discrepa del borrador sobre gobernanza universitaria

► El texto de la comisión de trabajo prevé la creación de un Patronato que unifique la dirección de los centros

► Desde el Rectorat de Lleida anuncian enmiendas y los alumnos piden un sistema con participación democrática

LLEIDA ÓSCAR FORRADELLAS

El documento de trabajo de la Comissió per al estudi de la Governança del Sistema Universitari Català en el que se prevén, entre otras cuestiones, la modificación de los órganos rectores de los centros y su modo de elección han levantado serias dudas en la comunidad universitaria de Lleida.

El texto, al que ha tenido acceso LA MAÑANA, apunta a la unificación del Consell de Govern y el Consell Social en un sólo Patronat que estaría formado por 15 miembros y que a su vez sería el encargado de elegir el procedimiento para nombrar al rector.

Desde la Universitat de Lleida, el nuevo vicerrector, Paco García, subrayó al respecto que se trata de un "borrador" que deberá someterse a debate en la reunión que la comisión tiene prevista celebrar el próximo día 18 de septiembre con las diferentes partes implicadas. "Los ponentets hacen propuestas para su discusión", aseveró en referencia al trabajo realizado por los diez miembros permanentes de este organismo, entre los que figura el ex rector de la UdL, Joan Viñes.

Uno de los elementos que genera más dudas es la conformación del propio Patronat, cuyos miembros serían escogidos por tercios por un Senat Universitari, la Generalitat y por cooptación de ambos. Así, sólo en el caso de este Senat habría un elemento democrático, ya que éste sí sería elegido entre profesores (70%), estudiantes (20%) y personal de administración (10%).

Desde el Consell de Estudiants remarcan esta falta de participación como elemento clave y apuntan que "esta no es la dirección que se está tomando en el resto de Europa". De hecho, han elaborado un documento en el que defienden la participación de los alumnos en la Junta de Gobierno directamente, y no en organismos subalternos, como en la propuesta de la Comissió.



SILVIA BÚTIA

El ex rector Jaime Porta, junto al alcalde Àngel Ros, y sus sucesores Joan Viñes y Roberto Fernández

El Consell nombra a Jaime Porta al frente de la Fundació

LLEIDA • El Consell de Govern de la Universitat nombró ayer al ex rector del centro Jaime Porta nuevo director general de la Fundació UdL. La designación servirá para impulsar un "relanzamiento" del organismo con un "fortalecimiento de las relaciones con el tejido empresarial y económico", según indicó el actual rector, Roberto Fernández.

Además, el coordinador de Política Universitària i Relacions Ins-

titucionals, Paco Garcia, fue designado como nuevo vicerrector de Docència, en relevo de Dolors Mayoral. El nombramiento se hará efectivo hoy y responde, según Fernández, a la necesidad de afrontar el reto que supone la reforma de los grados.

En el capítulo económico, el Consell dio luz verde a una operación de tesorería que garantice el pago de las nóminas, "garantizando todos los pasos legales y

administrativos, aunque esperamos no tenerlos que utilizar", indicó el rector.

También se informó del acuerdo alcanzado con la Universitat Autònoma de Barcelona para permitir que una treintena de estudiantes del grado de Ciència i Salut Animal puedan acceder al grado de Veterinaria con un reconocimiento sin coste de 120 créditos.

Por su parte, el Consell de l'Estudiantat reiteró su negativa al decreto de precios para grados y másters y denunció la bonificación del 30% asignada a los másters que no suponen una habilitación profesional.